

Audi RS 3 Sportback kommt im Sommer

Audi präsentiert mit dem neuen RS 3 Sportback seinen starken Turbo-Fünfzylinder mit 270 kW / 367 PS. Der Fünftürer beschleunigt in 4,3 Sekunden von 0 auf 100 km/h und erreicht auf Wunsch 280 km/h Topspeed. Im neuen RS 3 Sportback kommt der 2.5 TFSI auf mit einem Drehmoment von 465 Nm zum Einsatz. Im NEFZ-Zyklus verbraucht es nur 8,1 Liter Kraftstoff pro 100 Kilometer, ein CO₂-Ausstoß von 189 Gramm pro Kilometer. Das neue Topmodell der A3-Familie fährt in Deutschland im Sommer 2015 zu den Händlern.

Eine Siebengang S-Tronic, die noch schneller schaltet als beim Vorgängermodell, leitet die Kraft des 2.5 TFSI auf den permanenten Allradantrieb Quattro. Er arbeitet mit der radselektiven Momentenverteilung auf Basis einer intelligenten Software zusammen und ist konsequent auf maximalen Fahrspaß ausgelegt. Der neue Audi RS 3 Sportback lenkt direkt in die Kurven ein; bei niedrigem Reibwert der Fahrbahn lässt er sich auf Wunsch des Fahrers im kontrollierten Drift bewegen.

Gegenüber dem Audi A3 Sportback ist die Karosserie 25 Millimeter tiefer gelegt. Die Schwenklager der Vorderachse, die Progressivlenkung, das RS-spezifische Sportfahrwerk und die als Option erhältliche adaptive Dämpferregelung sind RS-spezifisch ausgelegt. Auf Wunsch montiert Audi hinter den 19-Zoll-Rädern an der Vorderachse Brems Scheiben aus Kohlefaser-Keramik. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi RS3 Sportback.



Audi RS3 Sportback.



Audi RS3 Sportback.



Audi RS3 Sportback.
